



Für die Menschen der Region

■ Seit mehr als 137 Jahren ist die Kreissparkasse Kusel als Finanzdienstleister tätig. Selbst tief mit der Region verwurzelt, sieht sich das Unternehmen als Partner für die hier lebenden Menschen.

Nah und vertraut

Als größtes Kreditinstitut im Landkreis Kusel ist die Sparkasse mit neun Geschäftsstellen, 13 Selbstbedienungsstellen und drei fahrbaren Geschäftsstellen mit über 100 Haltepunkten im gesamten Landkreis präsent. Die Nähe zu den Menschen sowie eine persönliche und nachhaltige Zusammenarbeit sind fester Bestandteil der Unternehmensphilosophie.

Ganzheitlich und bedarfsgerecht

Größten Wert legt die Sparkasse auf Qualität und Kundenservice. Die ganzheitliche Beratung immer im Fokus, wird die Finanzplanung eines Kunden individuell auf dessen Bedürfnisse und Lebensumstände abgestimmt.

Nachhaltig und engagiert

Die Kreissparkasse Kusel verfügt über ein nachhaltiges Geschäftsmodell, welches es auch ermöglicht, erwirtschaftete Überschüsse zum Wohl der Region einzusetzen. Durch Spenden und Sponsoring werden etliche gemeinnützige Projekte unterstützt.

Kompetent und motiviert

360 Menschen sind bei der Kreissparkasse Kusel beschäftigt - ein starkes Team, das der Sparkasse ein Gesicht verleiht.



Helmut Käfer, Vorstandsvorsitzender und Stefan Eckert, Mitglied im Vorstand der Kreissparkasse Kusel Foto: KSK Kusel



Foto: Stadtwerke

Sponsoren für die H+H

Wertvolle Unterstützung für die Messe in Kusel

■ Immer im Frühjahr präsentieren sich die Stadt Kusel und das Umland mit einer attraktiven Leistungsschau.

Die H+H-Messe wird auch 2015 wieder auf dem Marktplatz im Herzen von Kusel stattfinden, und zwar am Wochenende vom 13. bis zum 15. März. Als Veranstaltungspartner und Aussteller sind die Stadtwerke Kusel mit Manpower und Know-how erneut mit von der Partie. Unterstützt werden sie von zwei weiteren Hauptsponsoren,

der Kreissparkasse Kusel sowie der Theobald Heizung-Sanitär GmbH - die drei Unternehmen haben wir auf dieser Seite kurz portraitiert.

Parallel zur Messe gibt es am 14./15. März tgl. von 10 bis 18 Uhr auch wieder den Kunsthandwerkermarkt im Innenhof der Tuchfabrik - nur wenige Schritte vom Messegelände entfernt. Anmeldeformulare für Aussteller finden Sie im Internet unter www.h-und-h-messe.de.



Energie vor Ort!

■ Mit 28 Mitarbeitern kümmert sich die Stadtwerke Kusel GmbH um alle Belange des Kunden rund um die Energieversorgung und -einsparung. „Unser besonderer Vorteil sind Kundennähe und Service vor Ort“, so der Geschäftsführer der Stadtwerke, Friedrich Beck.

Die Belieferung mit Strom, Gas, Wasser und Wärme zu wettbewerbsfähigen Preisen ist heute wichtiger denn je. Der Kunde erwartet neben einer guten Beratung über Produkte und Tarife auch Hilfen und Tipps im Umgang mit Energie. Dies bieten unsere Energieberater und unser Kundenservice direkt vor Ort. Zu den Stadtwerken kann jeder Kunde persönlich kommen und erhält fundierte Auskunft. Zusätzlich engagieren sich die Stadtwerke für die Energiewende in der Region:

Im **Wärme-Voll-Service** werden moderne Heizungen und Heizzentralen (zumeist in effizienter Kraft-Wärme-Kopplung) komplett von den Stadtwerken geplant, gebaut und betrieben. Der Kunde zahlt nur noch die bereitgestellte Wärme. Mit der Technik hat er nichts mehr zu tun.

Auch die regenerative Energieerzeugung gewinnt bei den Stadtwerken zunehmend an Bedeutung! In Konken wird z.B. ein ganzes Baugebiet mit Abwärme aus einer Biogas-Anlage beheizt. Fast zu 100 % CO₂-neutral! Mit einer eigenen **Solar-Gesellschaft** bauen und betreiben die Stadtwerke Photovoltaik-Anlagen zur Stromproduktion in der Region. Es besteht außerdem die Möglichkeit, Dachflächen an die kommunale Gesellschaft zu vermieten.

Kurzum: „Klein aber fein - die Stadtwerke sind Vorreiter in Sachen Energie vor Ort!“ so Friedrich Beck: „Überzeugen Sie sich auf der H+H-Messe von unserem umfangreichen Angebot. Ich lade Sie herzlich zu einem Besuch an unserem Stand ein“.

Sie erreichen uns:

Tel. 0 63 81 / 42 07 - 0, Fax 42 07 - 48

Bereitschaft rund um die Uhr:

Strom, Erdgas, Wasser, Wärme:
0 63 81 / 42 99 93

Hrsg.: Stadtwerke Kusel GmbH,

Lehnstraße 32, 66869 Kusel,
Geschäftsführer: Dipl.-Ing. Friedrich Beck



Ideen für mehr Wohnkomfort!

■ Moderne Heizungs- und Sanitärtechnik hat in Kusel einen Namen: Theobald! Seit fast 4 Jahrzehnten steht er für handwerkliche Meisterleistung.

Kundenzufriedenheit fällt nicht vom Himmel, sondern muss täglich erarbeitet werden. Das geht nur, wenn man gemeinsam mit dem Auftraggeber eine individuelle und optimale Lösung findet und diese auch fachgerecht in der Praxis umsetzt. Nicht weniger als das ist schließlich der Anspruch des Traditionsunternehmens.

Gegründet wurde es 1976 von Alfred Theobald. 2008 traten die beiden Handwerksmeister *Martin Göddel* und *Dominic Seeger* die Nachfolge an. 18 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter beschäftigt das Unternehmen am Standort in der Glanstraße 52 im Kuseler Gewerbegebiet. Hier ist auf gut 500 m² Ausstellungsfläche eine Schau mit 20 geschmackvollen und praktischen Badezimmer-Lösungen - zum Beispiel auch für barrierefreien Wohnkomfort - nebst einer Ausstellung für moderne, Ressourcen schonende Heizkessel und alternative Energietechnik eingerichtet.

Selbstverständlich wird man sich als einer von drei Hauptsponsoren auch während der H+H-Messe dem Publikum präsentieren. Informieren Sie sich vor Ort bei einem persönlichen Beratungsgespräch. Mehr auch im Internet: www.theobald.info



Die geschäftsführenden Gesellschafter Martin Göddel u. Dominic Seeger (v. li.)

Fotos: Theobald GmbH